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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA – 06/04/2022 

Local: Reunião realizada de modo virtual através da plataforma Skype 
Data: 06/04/2022 
Horário: 14h 
 
CONSELHEIROS PRESENTES: 
 
Fernando Jordani Feliti – Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
Sidinei Marques Barbosa – Coordenadoria de Proteção e Defesa Civil 
Daniel Alexandre Gonzales Gomes – Secretaria Municipal de Mobilidade e 
Desenvolvimento Urbano 
Alexsandro Horikiri – Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos 
Jurandir Alves Trindade – Guarda Ambiental Municipal 
Rosangela Aparecida Santos Manfrini – Associação de proprietários de lotes do 
Capital Ville I 
Renata Josko - Associação de proprietários de lotes do Capital Ville I  
Mariana Zanetti - Associação dos Proprietários de Lotes de Reserva do Capital 
Ville 
Rita de Cássia Alves Mabarak – Associação de proprietários de lotes do Capital 
Ville II 
Carolina Utida – Associação Cultural e Desportiva Capital Ville 
Mônica Bonfim de Arruda - Associação Cultural e Desportiva Capital Ville 
Antonino Prota da Silva – Associação Comercial e Empresarial de Cajamar 
Estevo Alberto Giacon – Revisões Mecânicas Giacon Eireli 
 

PAUTA: 

- Eleição para a Presidência do Conselho; 
- Eleição para a Secretaria do Conselho; 
- Composição das Câmaras Técnicas; 
- Informes gerais 
 

Após a confirmação da presença de todos, o Sr. Fernando iniciou a reunião e 
apresentou a pauta do dia aos demais Conselheiros.  

Iniciou-se a eleição para a Presidência do Conselho. A Sra. Rosângela foi a única 
candidata a vaga e foi eleita de maneira unânime pelos demais membros.  

Na sequência, deu-se início a eleição para a Secretaria do Conselho. A Sra. 
Renata foi a única candidata a vaga e foi eleita de maneira unânime pelos demais 
membros. O Sr. Fernando se colocou à disposição para ajudá-la tendo em vista 
sua atuação como Secretário do Conselho nas duas últimas gestões.  

Em seguida, iniciou-se discussão para a recomposição das Câmaras Técnicas.  
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A Câmara Técnica de Licenciamento Ambiental – CTLA ficou com a seguinte 
composição de membros: Rosângela, Mariana, Mônica, Antonino, Carolina e 
Fernando. 

A Câmara Técnica de Acompanhamento do FMMA ficou com a seguinte 
composição: Rosângela, Mônica e Fernando. 

A Câmara Técnica de Resíduos Sólidos ficou com a seguinte composição: 
Renata, Carolina e Fernando. 

Para próxima reunião presidente eleita solicitou que Conselheiros façam a leitura 
do Regimento Interno, que será enviado previamente, e apontem possíveis 
modificações no texto, visando maior efetividade dos trabalhos. 

O Conselho decidiu seguir com o calendário de reuniões para as primeiras 
quartas-feiras de cada mês e, não havendo mais nada a tratar, a Sra. Rosângela 
agradeceu novamente a presença de todos e encerrou a reunião. 

 


